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COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE D’ATHLETIC CŒUR DE FOND DU 

6/03/2010 

 

Représentation de 

l’association 

Présents : 35 membres d’Athlétic Cœur de Fond 

Représentés par procurations : 13 membres 

Absents non représentés : 29 membres 

Autres personnes 

présentes 

Vincent Fayolle – Fédération Sportive Gaie et Lesbienne 

Annexes Annexe 1 : Rapport moral du président (p.5) 

Annexe 2 : Bilan financier du trésorier (p.9) 

 

Rappel de l’ordre du jour et synthèse des votes: 

1. Rapport moral du président (VOTE : POUR) 

2. Bilan financier présenté par la trésorière (VOTE : POUR) 

3. Bilan de saison par les entraîneurs 

4. Bilan d’activité du conseil d’administration  et objectifs 2010 

5. Proposition du port obligatoire des tenues contre remboursement (VOTE : POUR) 

6. Financement des coureurs extérieurs participant aux courses du club (VOTE : POUR selon 

modalités) 

7. La FSGL 

8. Election du Conseil d’administration (VOTE : Election des 9 membres candidats au CA) 

Questions diverses abordées : 

9. Utilisation de la piste du stade Paul Valéry lors des séances d’entraînement à venir  (VOTE : 

POUR) 

10. Demande d’un suivi  plus personnalisé des coureurs par les entraîneurs 

11. Déficit de nouvelles recrues gaies et lesbiennes pour l’année en cours 

12. Demande de diffusion de comptes-rendus des décisions prises aux C.A. 
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SUJET POINTS ABORDES VOTE / DECISION 

 

SUJETS A L’ORDRE DU JOUR 

1. Rapport moral 

du président 

Présentation par Fabrice Guérémy 

Voir Annexe 1 

POUR – voté à 46 

voix 

2. Bilan financier Présentation par Malika 

Voir Annexe 2 

POUR –voté à 

100% 

3. Bilan de saison 

par les 

entraîneurs 

a. Christian Rebollo 

• Reprise de l’entraînement des groupes 2 et 3 par J.J., 

mais Christian continue à le seconder. 

• Proposition de création et de prise en charge d’un 

groupe de vétérans. (Les coureurs de plus de 50 ans sont 

souvent confrontés à des problématiques santé 

nouvelles et à une évolution de leurs motivations.) 

 

b. Jean-Jacques Minne 

• JJ souligne l’importance de venir à plusieurs 

entraînements au cours de la semaine, afin de varier les 

exercices. 

• Il conseille également aux coureurs d’éviter de se 

disperser en s’inscrivant à des compétitions de natures 

différentes. Au contraire, les coureurs doivent cibler des 

objectifs précis, afin de progresser, et de permettre à 

leurs entraîneurs d’orienter chaque coureur de manière 

efficace. 

• JJ remercie les groupes 2 et 3 pour leur enthousiasme 

pendant les entraînements, qu’ils soient classiques ou 

inédits, ainsi que pour le bon suivi de la récupération 

active chronométrée. 

 

c. Dominique Guiguen 

• Dominique rappelle qu’il propose 4 entraînements par 

semaine 

• Suite à la formation récemment suivie par les 

entraîneurs, il souhaite instaurer des nouveautés telle 

que la récupération active lors des séances de 

fractionnés. 

• Il est satisfait des progressions et résultats de l’ensemble 

des coureurs du groupe 1. 

 

4. Bilan d’activité 

du conseil 

d’administration 

(CA) et objectifs 

2010 

Présentation par Aymeric 

• Mise en place du financement des courses 

correspondant aux valeurs du club (St Valentin des Front 

Runners, marathons-relais), et de types de courses peu 

pratiquées par les coureurs afin de leur faire découvrir 

(trails, cross) 

• Une autre course choisie par les entraîneurs sera 

également financée 

• L’affluence des membres du club sur la piste amène le CA 

à envisager différentes possibilités, telle que l’alternance 

des groupes sur les 2 stades, ou qu’un 4
ème

 entraîneur 

• Le CA incite les membres d’être acteurs du club et à en 
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défendre les valeurs, notamment en portant la tenue 

ACF pendant les courses. 

5. Proposition du 

port obligatoire 

des tenues 

contre 

remboursement 

• Les questions suivantes ont été abordées : 

o La liberté des membres du club et la volonté 

d’éviter d’en faire un « troupeau » 

o l’application stricte ou non de cette règle 

o la pérennité de l’application de la règle selon ses 

modalités 

o l’importance des valeurs portées par la tenue 

o la représentation et l’identité du club 

« Dans le cas de 

courses financées 

par le club, doit-il 

être exigé des 

coureurs qui ne 

portent pas la 

tenue du club 

qu’ils paient leur 

inscription à la 

course ? » 

POUR – 23 voix 

(18 contre, 3 

abstentions) 

6. Financement des 

coureurs 

extérieurs 

participant aux 

courses du club 

Il existe 2 cas de figure : 

• Cas n°1 : Un membre choisit de courir avec un ou 

plusieurs partenaires extérieurs au club 

• Cas n°2 : La personne extérieure est une personne ayant 

fait partie du club ou remplaçant un blessé de dernière 

minute 

Seuls les cas de type n°2 seraient financés. Proposition d’une 

décision au cas par cas (des cas n°2) par le CA. 

Vote : 

POUR – 39 voix 

7. La FSGL • Présentation de la FSGL par Vincent Fayolle, et rappel de 

ses buts (voir le site internet http://www.fsgl.org/) 

• La FSGL organise le TIP (Tournoi International de Paris), 

qui aura lieu du 21 au 24 mai. La volonté du club et d’y 

participer en nombre. Des flyers sont présents sur le 

tableau d’affichage. Proposition d’un pique-nique ACF 

après le tournoi. Contact : Jean. 

• La FSGL organise un forum le 12 sept à la mairie du 4ème 

 

8. Election du C.A. 9 membres se sont portés candidats : 

• Malika 

• Sandra 

• Frédérique 

• Fabrice 

• Jean Marc 

• Jean 

• Théo 

• Aymeric 

• Sylvain 

Les neuf membres 

ont été élus par 

une majorité à 

bulletin secret. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

9. La piste En séance, la question d’un éventuel changement de piste lors 

des séances d’entraînement à venir, pour la piste du stade Paul 

Valéry, a été abordée. 

Cette piste a été testée par les coureurs le 3/03/10, et a été 

appréciée par l’ensemble de ceux-ci. 

Le club ne possède pas d’autorisation formelle pour s’y entraîner, 

cependant, cela ne semble pas poser de problème à d’éventuels 

autres utilisateurs de la piste. 

Les entraîneurs ont évalué que les points positifs compensaient 

largement les points négatifs : 

La piste Paul 

Valéry sera 

utilisée en priorité 

lors des 

entraînements du 

mercredi. 
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• Points positifs :  

o Piste bien meilleure au niveau de l’impact (Léo 

Lagrange est trop dure) 

o Il s’agit d’un 400m = standard 

o Protections efficaces contre les ballons de foot 

• Points négatifs : 

o Proximité du périph’ et manque d’ombre l’été 

o Trou à la corde aux 300m 

10. Le suivi des 

coureurs par les 

entraîneurs 

En séance, il a été demandé que les entraîneurs effectuent un 

suivi plus personnalisé des coureurs : 

• en fixant des objectifs par VMA à chaque séance 

• en communiquant plus, en général 

Les entraîneurs 

sont d’accord pour 

effectuer ce suivi. 

11. Recrues gaies et 

lesbiennes 

• Il a été constaté un déficit de nouvelles recrues gaies et 

lesbiennes au cours de l’année en cours. 

• Vincent Fayolle (FSGL) remarque que de nombreuses 

associations sportives FSGL sont en déficit de recrues 

lesbiennes et qu’un membre FSGL (Maria) est en charge 

du rééquilibre. 

 

12. Compte-rendu 

des décisions 

prises en C.A. 

Il a été demandé en séance qu’un compte-rendu des décisions 

prises en C.A. soit diffusé, de préférence de manière orale. 

Pour action : C.A. 
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Annexe 1 : Rapport moral du président 

 

Annexe 2 : Bilan financier du trésorier 


